



LA TROMPETTE

## La Russie doit fermer des prisons car les détenus se battent en Ukraine

- Peter van Halteren
- [22/03/2024](#)

La Russie a recruté tellement de prisonniers pour l'effort de guerre contre l'Ukraine que deux prisons de la région sibérienne de Krasnoïarsk devront être fermées prochainement, a déclaré le 21 mars le commissaire aux droits de l'homme de la région, Mark Denisov.

Je note une tendance alarmante : une réduction importante et ponctuelle du nombre de condamnés dans le cadre d'une opération militaire spéciale a incité quelqu'un à faire part à la direction de la nécessité de fermer des établissements pénitentiaires afin d'optimiser et d'économiser de l'argent. Un certain nombre d'institutions seront fermées cette année dans notre région.  
—Mark Denisov

La Russie recrute des prisonniers pour combattre en Ukraine depuis le début de l'année 2022, lorsque le groupe mercenaire Wagner a commencé à visiter des colonies pénitentiaires pour recruter de nouveaux soldats, leur promettant une libération après six mois de combat.

**L'effort de guerre de Poutine** : Le président russe Vladimir Poutine est si farouchement déterminé à conquérir l'Ukraine qu'il est prêt à recruter massivement des prisonniers, à les gracier quel que soit le crime sauvage qu'ils ont commis et à relâcher de nombreux hommes dangereux dans les rues russes une fois qu'ils ont purgé leur peine au front.

Attendez-vous à ce que Poutine fasse preuve de cette même détermination en menant des guerres encore plus importantes à l'avenir.

Pour en savoir plus sur le rôle de Poutine dans la prophétie biblique, commandez un exemplaire gratuit de la brochure [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)